

◆学校教育目標「自ら学び 自他を尊重し 心豊かでたくましい生徒の育成」

	令和6年度 長崎市立丸尾中学校だより まるお 第8号	<令和6年度スローガン> 前進 ～学び合い・認め合い・高め合い～ 令和6年12月6日発行 文責：校長 楠本 千穂
---	---	--

生徒会役員選挙

令和7年の生徒会本部役員（会長、副会長、書記）を選出するため、立会演説会・投票が11月19日（火）に行われました。今回の選挙では4名の生徒が立候補してくれました。立会演説の中で、候補者の生徒とそれぞれの応援者が協力し、学校生活を向上させる生徒会活動の実現に向け、「自分が生徒会役員となったら何をどうするか」について力強く述べてくれました。今回の選挙で3名の新しい本部役員が選出されましたが、今月には新しく生徒会専門部の専門委員長・副委員長も選出されます。年明け1月からは令和7年の生徒会執行部がスタートとなります。



クリーン作戦 in 稲佐山



11月24日（日）西公民館区青少年育成協連絡協議会主催による「クリーン作戦 in 稲佐山」が開催され、本校からも生徒会役員の生徒たちが、朝日小学校の児童のみなさんと一緒に参加しました。丸尾中学校を出発し、交通安全に十分心がけ、学校からおよそ2km先にある稲佐山の駐車場をめざし、秋の深まる登山道のゴミ拾いを行いながら登りました。集合場所の稲佐山公園の噴水前広場において、西公民館区の小中学校のみなさんと互いに学校紹介を行い、その後は参加者の全てのみなさんとの親睦とクリエーションを楽しみました。参加した各小中学校の児童生徒のみなさんも、他校の人たちとより良いコミュニケーションができました。

ふれあい体験学習

11月22日（金）長崎市内中学校の親睦と交流を図り、ふれあい体験学習が開催され、本校からも4名の生徒が参加しました。フリスビーとパネル板を使ったお互いの協力や連携が必要となるミニゲーム等で、他校の生徒との親睦ができました。写真は「プラスチックの容器をどれだけ高く積み上げられるか」のゲームを行っている場面です。最初は生徒そぞが自分の塔を作っていましたが、途中から互いに協力してひとつのタワーを作ることに切り替え、丸尾中チームは全チームの中で見事1位に輝きました。参観していて一番感心したことは、タワーの土台の部分の形を考え、その形を正確に真上に延長していく工法です。構造的に理にかなっているからこそ、高くなても安定性のある見事なタワーでした。

幼稚園訪問学習

11月7日（木）3年生の家庭科（保育）の学習で、今年も「いなさ幼稚園」を訪問させていただきました。最初は、お互い緊張の様子もうかがえましたが、時間の経過とともに、自然に打ち解けあい、貴重な体験学習ができました。素晴らしい学習の機会をいただいた園長先生をはじめ、園児のみなさん、先生方に心より感謝を申し上げます。



職員紹介

本校図書館司書の先生が出産のための休暇に入りました。その代替の先生が着任しましたのでご紹介します。

はじめまして！資格を取得して初めての勤務校が丸尾中ということで、少し緊張していますが、穏やかな教育環境と先生・生徒の皆さんとの温かい歓迎のおかげで、とても楽しく仕事に取り組むことができています。快適な図書館づくりのみならず、本を読む楽しさを伝えられるよう、日々一生懸命頑張っていきたいと思います。どうぞ宜しくお願いします。

【趣味】テニス 山登り 【特技】英語 スペイン語 書道

【好きな作家】吉本ばなな 西加奈子

今後の主な予定

- 12/11(水) 薬物乱用防止教室（3年）
- 12/16(月) 学校保健委員会講演会
- 12/24(火) 2学期終業式
- 12/28(土)～1/5(日) 学校閉庁期間

- 1/8(水) 3学期始業式 生徒会役員任命式
- 1/9(木) 生徒会役員交代式
- 1/17(金) 小中合同体験授業
- 1/28(火) 公立高校特別選抜試験